千年町会令和6年 定期総会を終えて

題字は元町会長

小泉幸八氏

編集発行 千年町会文化部

印刷 八昭印刷 (株)

干年町会 会長 山 田 昭

榊原

暑い日が続いておりま

政10周年の記念すべき年

協力を賜り厚く御礼申し を実施することが出来ま 町会の活動もほぼすべて 昨年新型コロナウイルス 無事に開催されました。 日、千年町会定期総会が まして格別なるご理解ご 平素は、町会活動に対し かれましてはご健勝のこ すが、会員の皆様方にお 皆様のご協力のもと事業 コロナ前の状況に戻り、 が5類に移行したことで、 上げます。 ととお慶び申し上げます さて、令和6年4月29 でもあります。多くの記 加わったことになります。 イベントが行われました。 橘樹歴史公園のオープン 樹官衙遺跡におきまして、 ですが、5月18日には橘 念行事が実施されるわけ 千年にまた新しい魅力が

令和6年千年町会定期総会

千年町会

で、皆様のお知恵をお借 声を上げたばかりですの が出来ました。まだ、産 たらと思っております。 図っていきたいと思って りしながら内容の充実を ページも立ち上げること なる魅力発信をしていけ けたらと思いますし、更 した千年町会のホーム 皆様方にもお越しいただ おります。 そして、懸案でありま

さらに今年は川崎市市

の益々のご健勝、ご多幸 をご祈念申し上げ挨拶と 致します。 最後に、会員の皆様方



福樹歷史公園全国初! 鳥時代の倉庫復元!

(建物を新築したときに

伴ってその都度見学会が

遺跡群では、発掘調査に

行われてきました。総柱

建物や側柱建物などの遺

官衙遺跡群のモニュメンかんがいせきぐん。 別は書きぐん 川崎市初の国史跡橘樹 封の儀』(倉庫に鍵をか 時の装束に身を包み『閉 市長や文化財課職員が当 時代倉庫を背景に、川崎 トとして復元された飛鳥 念式典が開催されました。 橘樹歴史公園オープン記 来賓や見学者に見守られ、 た5月18日 (土) 多くの しました。晴天に恵まれ 千年に新しい宝が誕生 子は川崎市教育委員会の スリップして荘厳な儀式 わせ舞い、古代にタイム 着用した舞人が雅楽に合 演じられた雅楽)では、 ホームページで見ること ができました。当日の様 を目の当たりにすること 鮮やかな朱色の襲装束を ける)がおこなわれ ました。 続く 『賀殿』

> 化財課職員の説明に熱心 構や発掘の成果を語る文

千年ゆうゆう会 会長

徳武

道雄

遺跡 (宮前区野川本町 跡(千年地区)と影向寺 れてきました。橘樹郡家 発掘調査が継続して行わ ができます。 1998 (平成10) 年から 橘樹官衙遺跡群ですが からなる広い範囲 地 今後も学校教育の場とし

りに出発しました。初め

に相模原北公園で西洋ア

だきました。 がら笑顔でお ており、ビー

いしくいた ルを飲みな

前を8時30分に時間どお

レサを8時20分、鈴の湯 会員が参加して、JAセ

御膳」ですでに温められ

広いお店で「山菜せいろ ルーツパークです、相当

ての活用も進むようです

園の環境整備に協力して いければと思います。 飛鳥時代の復元倉庫・公 ます。地域の宝となった 訪れることになると思い ますます多くの見学者が

内の見学会がおこなわれ

た。6月下旬には、倉庫 ンが数多く訪れていまし に耳を傾ける古代史ファ

曜日)に今年度の春のバ

令和6年6月11日

ス懇親旅行を行いました。

が始まりまし がにぎやかに いでもらい、

た。

足な笑顔で一杯でした。

おしゃべり

お待ちかね

のお昼です

場所は山梨で「さくら

んぼ狩り」です。

場所は山梨FUJIフ

天候にも恵まれ32名の

ます。橘出張所には橘樹官衙遺跡群関係のパンす。遺跡群全体の様子もわかるようになってい※公園内には、詳しく説明した解説板がありま フレット資料があります

> サイダー、などバス会社 バスの車内でお酒、梅酒 ジサイ等を鑑賞した後、

のご厚意で車掌さんにつ

飲をやりまし

たが、

狩りの前に

「シャトー勝

お目当てのさくらんぼ

沼」に寄り、

ワインの試

出 張 所

橘出張所 所長 髙木克之

ました。これは、出張所 ちは。7月に市政10周年 所の位置づけが「区民 を迎え、4月から橘出張 づくり推進部」に変わり がもっと地域に愛され、 サービス部」から「まち 千年町会の皆様こんに

役所)にしなければと着 居心地の良い の施設を少し 48年) が目立 そのためには らおうといっ 任以降、職員、 もっと地域に

もの(脱お でも綺麗に、 ってきたこ 老朽化(築 た現れです。 利用しても

と共にペン

00 111 キ塗りや外壁の洗浄、ベ

室内のレイ

どに取り組ん ンチの設置、 アウト変更な

出張所の在り 方も含め、親 しみやすく気 今後は、橘



です。 できたところ

単内の空気

た。帰りのバスの申は満 木を探し夢中で食べまし 皆さん我さきにこのみの らんぼ狩り食べ放題です。 が多く結構楽しめました 市塩山」のお店でさく いよいよ本番です「甲

まれ変わりたいと思って 軽に集える場所として生 いますので皆様のご意見 感想をお願いします。

ますから、これからの季 料配布(在庫残り僅か) 橘出張所産のコキアの無 遊びに来てくださいね。 節、用事がなくても是非 す。クーラーも効いてい テリアも置いていますし、 や貸本なども行っていま 落なソファーなどのイン 寄れる場所として、お洒 脱お役所、気軽に立ち

消防団新人団員求む